
質問
順位

通 告 者

1 山﨑　油美子 1 元気っ子応援事業について

(ひなたの会) (1) 元気っ子応援事業の具体的成果とは何か

2 災害時における命を守る対策について

(1) 命を守るための自助、共助、公助について

(2) 福祉避難所の開設について

(3) 避難所に行けない世帯について

3 一人暮らしの高齢者の食事支援について

(1) 一人暮らしの現行支援について

(2) 物価高騰への対応について

4 地球温暖化による果樹栽培への影響について
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質問
順位

通 告 者

2 百瀬　友彦 1 地域ブランドの発展に向けた取り組みについて

(政進会) (1) 塩尻市のぶどう産業を守る取り組みについて

(2) 塩尻市のワイン振興について

(3) 木曽漆器産業について

2 公共施設の活用について

(1) 酷暑対策としてのクーリングシェルターの充実について

(2) 大規模改修工事後のえんぱーくの利活用について

(3) 公共施設利用料減免対象の拡大について

3 災害時における安全確保について

(1) 自然災害への備えと市民の安全を守るための防災対策の推進について

(2) 市の危機管理体制について
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質問
順位

通 告 者

3 小口　直実 1 市の自衛隊への名簿提供について

(日本共産党) (1) 自衛隊の任務についての市の見解

(2) 名簿の提供や除外申請の周知について

2 学校をとりまく課題について

(1) 保護者の教育負担費の軽減について

① 学校給食無償化について

② リユースや教材の備品化について

③ 生理の貧困の解消について

(2) 教員不足を防ぐ対策について

① 中央教育審議会答申についての市の見解

② 衛生委員会の設置状況について

③ テスト作成の負担軽減について

(3) 小中学校の統廃合の考え方について

(4) 廃園になった保育園について
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順位

通 告 者

4 平間　正治 1 教員の働き方改革と部活動の地域移行について

(清風クラブ) (1) 教員の勤務実態と改革案

① 過重負担の要因

② 本市の改革案

(2) 部活動地域移行への進捗状況について

① 地域移行を担う主体と課題

② 現時点での見通し

2 地域振興について

(1) チロルの森期間限定開園の成果と今後の見通し

(2) 開発事業と地域の活性化

3 市内構築物等の安全管理及び環境整備について

(1) カーブミラーの安全管理

(2) 観光看板等の管理

(3) ＪＲ及び高速道路脇の樹木等管理

4 令和５年度決算の状況について

(1) 令和５年度決算における特性と課題

(2) 基金の活用
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質問
順位

通 告 者

5 小松　勝子 1 地域防災力の課題について

(公明党) (1) 区・地区の防災組織の現状

(2) 防災備蓄倉庫の現状

(3) 個別避難計画について

① 計画の策定状況

② 避難行動要支援者の把握とコミュニケーション

③ 福祉避難所のスタッフの人選

(4) 防災士の把握と組織化

(5) 防災道の駅の活用

① 想定している活用内容

② トイレトレーラー・トイレカーの設置

2 能登半島地震支援について

3 産後ケアについて
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順位

通 告 者

6 小野　芳幸 1 コミュニティＦＭ放送について

(政進会) (1) コミュニティＦＭ放送と市の関わりについて

(2) 防災・災害時のコミュニティＦＭ放送の活用について

(3) コミュニティＦＭ放送の地理的・地形的難聴対策について

2 市ホームページの「地域の掲示板・回覧板」について

(1) 本サービスの導入の意図と活用状況について

(2) 現状の運用上の課題・問題点について

(3) 今後の展開について

3 国道１５３号、両小野バイパス建設に係る現状と今後について

(1) 両小野バイパスの取り組み状況ついて

(2) 両小野バイパス塩尻側接続検討委員会の必要性について
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質問
順位

通 告 者

7 上條　元康 1 農村の維持・振興について

(市民派連合) (1) 荒廃農地の増加について

(2) 集落営農化の推進について

(3) スマート農業の推進について

(4) 塩尻市農業公社について

2 若者の就労支援について

3 森林振興について

(1) 森林環境税と森林環境譲与税・森林税について

(2) 森林政策における長期ビジョンについて

(3) 長野県保有の航空レーザー測量のデータ使用について

4 最低賃金の改正に伴う市の対応ついて
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質問
順位

通 告 者

8 小澤　彰一 1 高齢者の生活について

(日本共産党) (1) 訪問介護の必要性について

(2) 訪問介護の実態について

(3) 施設利用や在宅での理美容サービスについて

2 農・林業について

(1) 鳥獣被害対策について

(2) 荒廃農地対策について

(3) 里山整備のための雑木活用について

3 上下水道の保全について

(1) 災害に対応した水道管・下水管の強靭化について

(2) 有機フッ素化合物（PFAS)対策について

4 市民への窓口対応について

(1) おくやみサポート、離婚後の共同親権について
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質問
順位

通 告 者

9 青木　博文 1 公共施設の現状と今後のあり方について

(政進会) (1) 公共施設の管理数について

(2) 公共施設の年間維持管理費について

(3) 公共施設の継続、新規、集約、削減について

2 水の安心供給と下水の安定処理について

(1) 上水道の管理について

① 市全体の計画給水と現状給水の関係について

② 配水管改修工事と経費について

③ 飲料水の水質管理について

④ 飲料水の有機フッ素化合物（PFAS）について

(2) 下水道の管理について

① 下水の処理量について

② 排水管の改修工事と経費について

③ 汚泥の一日の量と処分について

④ 汚泥の肥料化への対応について

3 認知症、フレイル予防で健康寿命の延伸について

(1) 認知症の予防について

① 認知症の現状について

② 市の対応について
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(2) フレイル予防について

① フレイルの現状について

② 市の対応について

4 公用車の管理について

(1) 公用車の保有台数について

(2) 車両の任意保険の加入と車両の点検について

(3) 事故防止の取り組みについて

5 交通安全の推進について

(1) 自転車ヘルメット購入補助について

(2) 交通標識の点検について

① カーブミラーの総数と点検について

② 警戒標識の点検について　

(3) 市道の点検について

(4) 運転免許返納について

① 令和に入ってからの返納件数について

② 返納者に対する特典対応について



質問
順位

通 告 者

10 樋口　千代子 1 若者就労支援の取組みの現状について

(政進会) (1) 塩尻市若者サポート相談窓口について

(2) 塩尻市生活就労支援センター「まいさぽ塩尻」について

2 就労継続支援Ａ型の事業開始について

(1) 事業内容と通所者の状況について

3 「地域の人事部」について

(1) 連携協定の締結の内容と今後の方針

4 就業・生活支援コネクター事業について

(1) 事業委託内容について

(2) 今後の目指す方向について

5 誰一人取り残さない地域社会に向けて

(1) 誰でも働ける社会の仕組みづくりとは
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質問
順位

通 告 者

11 篠原　敏宏 1 マイナ保険証について

(市民派連合) (1) マイナンバーカードの普及について

(2) 保険証の廃止とマイナ保険証への切り替えについて

① 市内の普及率について

② 医療機関等での利用の実態やトラブルについて

③ 保険証の廃止と資格確認書の発行について

2 地域防災について

(1) 発災後の倒壊家屋撤去について

(2) コミュニティＦＭ放送の活用状況

① 受信環境と難聴地域について

② 防災行政無線と防災ラジオについて

(3) ゲリラ豪雨等最近の災害について

① 河川や側溝等の整備基準について
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質問
順位

通 告 者

12 石井　勉 1 次世代とともに学び成長する未来共育について

(政進会) (1) スポーツを通じた地域づくりについて

(2) 子どもの居場所づくりについて

(3) ＰＴＡの今後の在り方について

(4) キャリア教育の進捗について

2 新たな価値を生む共創循環について

(1) 中心市街地の活性化について

3 つながり、支え合い、自分らしく暮らす安心共生について

(1) 自治活動の活性化支援について
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質問
順位

通 告 者

13 中村　努 1 市長の政治姿勢

(公明党) (1) 第六次塩尻市総合計画のまちづくりについて

① 都市像を実現するアプローチ

② 都市計画マスタープラン改定

2 中学校の部活動地域移行について

(1) 地域移行の必要性と期待される効果

(2) 当面の形と完全移行のスケジュール

(3) 保護者の費用負担と財政措置の考え

3 高ボッチ観光について

(1) 草競馬の代替イベント

(2) 市道高ボッチ線、林道鉢伏線の愛称と観光活用

(3) 八ヶ岳中信高原国定公園リゾート開発
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